

6年生の取組

☆1学期のかがやき(総合)では、わんぱく活動(縦割り活動)に向けて取り組みました。



1年生を迎える会では、1年生に楽しんでもらえるようにゲームを考えたり、全校で作ったメダルの仕上げをしたり、1年生のことを想いながら準備し、当日も楽しんでもらうことができました。笑顔あふれる1年生の姿に6年生もにっこりでした。この日から、休み時間にも一緒に遊ぶ姿がたくさん見られるようになり、1年生を迎える会は大成功となりました!

わんぱく旗作りでは、「どんな班にしたいか」「どんなテーマで取り組みたいか」「どんなデザインにしたいか」を一人一人考え、その後、考えを持ち寄り、みんなで決めたデザインを旗に表しました。どのわんぱく旗にも思いが詰まっています、ステキなものが出来上がりました♪完成後は、下級生にもお披露目をし、名前を書き込み、より良いものに仕上がりました。2学期からのわんぱくタイムから、毎週使います。さらにチームワークを高めていってくれることを期待しています!!



☆6月3日(金) 明日香村へ校外学習に行きました。



とても良い天気の中、飛鳥の文化を感じに校外学習へ行きました。午前中のフィールドワークでは、わんぱく班ごとに地図を持って目的地へ向かいました。猿石、鬼のせっちゃん、鬼のまな板、亀石など、一つ一つよく見て学ぶ姿が印象的でした。お昼ご飯は美味しいお弁当を食べ、午後からは石舞台古墳と飛鳥資料館の見学もしました。帰りのバスでは、「もっと見たかった～」という感想も聞こえてくるほど、飛鳥の魅力を感じたようでした。暑さが心配になる1日でしたが、48名全員揃って校外学習を終われたことも嬉しかったです。